

Prevén mayor fortalecimiento del peso

Por **Claudia Castro**>
claudia.castro@razon.com.mx

Luego del fortalecimiento del peso frente al dólar observado la semana pasada, analistas de grupos financieros anticipan que la moneda podría ganar mayor valor en las próximas semanas ante la expectativa de aprobación de la reforma de telecomunicaciones.

Grupo Financiero Ve por Más prevé que para las próximas semanas, lo que podría provocar la apreciación del peso sería la aprobación de la reforma en telecomunicaciones; así como la continuación del incremento en la demanda por activos denominados en pesos mexicanos.

Gabriela Siller, economista en jefe de Banco Base destacó que al cierre de la semana pasada, el tipo de cambio se ubicó

LA APROBACIÓN de la reforma en telecomunicaciones ayudaría a la moneda mexicana a ganar terreno al dólar, dicen analistas



LA GANANCIA acumulada del peso es de 3.40% en lo que va del año.

en 12.4308 pesos por dólar, apreciándose 1.54 por ciento con respecto al cierre de semana anterior, para acumular una ganancia de 3.40 por ciento en lo que va del 2013.

Destacó que las ganancias de la divisa se dieron en el contexto del recorte de tasa del Banco de México, que los inversionistas tomaron de forma positiva y ante la revisión al alza en la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo del país de estable a positiva, por parte de Standard & Poor's. De acuerdo con el Índice Cambiario de Ve por Más, el peso se encontrará sobrevaluado con respecto a su valor teórico el resto del año y tenderá a apreciarse.

Destacó que en lo que va de marzo, el peso se ha apreciado 2.2 por ciento, a un nivel de 12.7354, moviéndose en un rango de entre 12.37 y 12.87 en intradía.

el dato

GRUPO FINANCIERO Ve por Más prevé que entre los riesgos para la depreciación del peso están la relajación en las fechas límite de países de la Eurozona para alcanzar las metas fiscales.